4番ホール/ 275ヤード/パー4 距離が短いが向かり 風の時が多く、グリ ーン手前に大きめの 池があり、アプロー チの距離感も難しい ホール

創業者の佐藤長成はセミパブリック ながらクラブライフを大切にした









文●田野辺 薫

われるほど。改造設計はY

佐藤祐康ペンネー

高槻GCの名称とは 別に枚方大橋ゴルフ リンクという表示も 使われていた



積極化」に転機、京都と大阪を事が「ゴルフ場の河川敷利用を川の管理者・赤間文三大阪府知昭和30年代に入って、一級河 月京阪GC、 結ぶ淀川河川敷に、 競って開場、

5番ホール/240ヤード/パー4 距離の短いパー4でグリーン手前

に池が2個配されている。季節や天

候によるが追い風が吹くことが多

く、ティショットの落と場所と池越

えのアプローチが難しい

リックGC(現在はくずはG)が 2年後れて高槻ゴ 9月京阪樟葉パブ 昭和32年8

ルフ倶楽部、さらに4年後牧野

ルフ倶楽部だった。 会できるセミパブリック高槻ゴが企画した事業が、5万円で入が開場する。刺激されて、佐藤が開場する。刺激されて、佐藤から淀川にふたつのパブリック る。 むが、そこで若いサラリーマンて大阪GC淡輪でゴルフを楽し 娯楽センター レーできるゴルフはないか。折 にはゴルフは高嶺の華、安くプ 上顧客の住友マンに誘われ ナニワヤを開業す

職所は、淀川右岸枚方大橋北 高月邑。起源には諸説があるが、 高月邑。起源には諸説があるが、 高月邑。起源には諸説があるが、 高月邑。起源には諸説があるが、 はかであるが、地名は今は大阪府 は、淀川右岸枚方大橋北 名・高山ジュスト右近は、 北河内と結ぶ陸路の中継地とし の枚方・出口と渡し船で北摂と と大阪を結ぶ水運、横には対岸 て大いに栄えた。 キリシタン大

S Contour Magic

☎072・671・0300 大阪府高槻市大塚町4−18

高槻ゴルフ倶楽部

生まれたセミ

番経済

城主だった。

トクラブ以上のクラブライフを回開催されるなど「プライベーによるクラブ競技が年間160ィキャップを取得した登録会員クに転換する。しかし、ハンデ ホールが造り替えられたといの理由で、開場50年間で全18コース改造もこのコース人気楽しむ」伝統は失われていない。 倶楽部の運営スタイルが、セミ終わろうとしていた。昭和54年ダムが建設されてから。昭和もられた。落ち着くのは、上流に 48年には再び下流に18ホールへル、下流に9ホールと分断され、39年には、大橋の上流に9ホーの下流に造った18ホールが昭和の下流に造った18ホールが昭和された。開場時には、枚方大橋 台風に見舞われてコースが冠水、死者5000人を出した伊勢湾一。開場直後の9月、近畿地方 られた。落ち着くのは、と戻され、コース側は奔 クに転換する。しかし、ハンデパブリックから完全なパブリッ 敷コースの宿命だが高槻GCは、不運も。冠水との戦いは、河川ほとんどのグリーンを流失する | 。 開場直後の33、 〒阪下建設の阪下広三郎、 本開場。コース設計は、 ル・5450ヤ 建設省の河道改修計画にも悩ま 昭和34年6月7日、 コース側は奔命させ 設計は、施工・17日、18ホー 好村順

ンク・高槻ゴルフ倶楽部」の行た。中でも「枚方大橋ゴルフリの河川敷コースによって拓かれ発達史の大衆化シーンは、淀川パークGが追った。関西ゴルフパー 切にするを謳ったセミパブリ 切にするを謳ったセミパブリックラブよりもクラブライフを大 き方はユニーク。 プライベー

クだった。 業を始めた創業者・ 一等地淀屋橋の住友本社近くに、業を始めた創業者・佐藤長成は、 終戦後、大阪で油脂関係の事